

Der Vorstand kann sich freuen: Das vergangene Jahr war ein erfolgreiches.

Bereit fürs nächste Jahr

Wechsel im Vorstand des Wort und Spiel Ensembles

Der Vorstand des Wort und Spiel Ensembles wird neu zusammengesetzt und das Theater «Man erntet, was man sät» war ein voller Erfolg.

pomona.media-Redaktion

∝ Teilen

An der 5. Ordentlichen Generalversammlung des Wort und Spiel Ensembles konnten die Verantwortlichen auf eine erfolgreiche, wenn auch stürmische Spielzeit 2021 zurückblicken. Die deutschsprachige Erstaufführung von «Man erntet, was man sät» begeisterte und polarisierte, schreiben die Verantwortlichen in einer Mitteilung.

Das Wort und Spiel Ensemble hatte in der vergangenen Spielzeit Planungsglück. Nach dem 2020 das Ensemble «mit viel Glück» noch vor dem Lockdown im September spielen konnte, war es auch möglich Aufführungen in diesem Jahr wie geplant durchgeführt werden. «Trotz der damals noch freiwilligen Zertifikatspflicht wareb alle sieben Aufführungen gut ausgebucht bis ausverkauft.»

Das Stück «Man erntet, was man sät», das sich auf provokante Weise mit toxischer Männlichkeit befasst, habe bewegt, polarisiert und zu Diskussionen angeregt. «Als besonderes Highlight bleibt der Besuch des Autors des Stückes, Kristian Hallberg, in Erinnerung. Am Projekt waren 8 Darsteller und rund 20 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter hinter den Kulissen beteiligt», so die Verantwortlichen.

Dank zahlreichem Publikum, der grosszügigen Unterstützung aus der Privatwirtschaft und Unterstützungsbeiträgen von Gemeinden, Kanton und Stiftungen, schreibt das Wort und Spiel Ensemble auch in seinem fünften Jahr schwarze Zahlen.

Wechsel im Vorstand

In das neue Vereinsjahr startet das Wort und Spiel Ensemble mit einem neu zusammengesetzten Vorstand. Für den abtretenden Beisitzer Patrice Schnidrig übernimmt Maxine Maria Schmidt aus Mörel. Neben Schmidt engagieren sich im Vorstand die Visper Verfassungsrätin Ida Häfliger als Präsidentin, Sabine Buri im Sekretariat, Andrea Bayard als Kassierin und Johannes R. Millius, der die künstlerische Leitung innehat.

Ausblick auf die Spielzeit 2023

Das Wort und Spiel Ensemble steckt bereits mitten in den Vorbereitungen für die nächste Spielzeit. Nach einer produktionsfreien Zeit 2022 steht das Ensemble im Frühjahr 2023 wiederum auf der Bühne.

Zum 50. Jährigen Jubiläum des Oberwalliser Kellertheaters Brig und dem 5-jährigen Bühnenjubiläum des Ensembles zeigt das Ensemble im Mai und Juni 2023 sein neues Projekt.

Publiziert am 24.12.2021, 19:00